

INDUSTRIE : le ministre délégué chargé de l'industrie annonce des aides directes pour Aluminium Dunkerque

Le ministre délégué chargé de l'industrie Roland Lescure était à Dunkerque hier jeudi 22 septembre pour l'inauguration de la Fabuleuse Factory. Il a annoncé entre 40 et 50 millions d'aides directes de soutien pour [ALUMINIUM DUNKERQUE](#) si les prix de l'énergie restent là où ils sont, espérant néanmoins que les prix vont baisser. Le secteur aura près de 16 000 emplois à pourvoir dans le Dunkerquois dans les années à venir.

www.aluminiumdunkerque.fr